

Jahresbericht 2018

Sehr verehrte SRRT-SwissCCS Mitgliederinnen und Mitglieder

Gerne blende ich einen kurzen Moment auf das letzte Jahr zurück. Im Januar fand der zweitägige Lehrgang der Reinraumtechnik: Basiskompetenz & Fachkompetenz statt, der wie immer auf grosses Interesse stösst. Es gibt kaum Referenten, die sich auf dem Gebiet der Reinraumtechnik besser auskennen, als die für die Schulung verantwortlichen Herren Prof. Arnold Brunner und Herr Werner Straub.

Im Frühjahr konnten wir mit der GV und der anschliessende Fachtagung zum Thema: «Reinraumtechnik 4.0, Quo vadis. Informationen zur Zukunft» eine grosse Zahl Teilnehmer verzeichnen. Das Thema ist und bleibt absolut aktuell und wird die Zukunft im Reinraum massgeblich verändern.

Wie an der GV erwähnt haben wir neu auf der Homepage einen Link zur LinkedIn Gruppe: «Schweizerische Gesellschaft f. Reinraumtechnik» eingefügt. Wir möchten unsere Mitglieder motivieren sich mit dieser Gruppe zu verlinken, damit so viele Kontakte, von unseren Angeboten informiert werden.

Im Weiteren wurden die Normen auf Deutsch und Französisch vervollständigt, was unseren Mitgliedern das Auffinden von wichtigen Normen erheblich erleichtern wird.

Natürlich sind auch die Delegierten in den Normen auch dieses Jahr an verschiedenen Teilen der Welt zu Sitzungen zusammengekommen, um kompetenten und fachlichen Einfluss auf die Normen, im Namen der Schweiz zu tätigen. Gerne erwähne ich auch hier, dass nur die Reise- und Übernachtungsspesen von der SRRT-SwissCCS bezahlt werden. Die Zeit wird nicht vergütet und wird von den Normenmitgliedern oder deren Arbeitgeber gesponsert. Einmal mehr danke ich im Namen des Vorstandes für diesen wertvollen unentgeltlichen Einsatz.

Ich bedanke mich herzlich für alle Arbeit, die für die SRRT-SwissCCS gemacht wurde und schätze auch die gute und wertvolle Zusammenarbeit im Vorstand und dem professionell geführten Sekretariat.

Freundliche Grüsse

Hans Zingre
Präsident

